

# *La Faculté de Médecine Victoria de Giron remet à Raul Castro la monnaie commémorative de ses 55 ans*

---



La Havane, 18 oct. (RHC).- La Faculté de Médecine Victoria de Giron, la première ouverte à Cuba par le gouvernement révolutionnaire, a remis ce mardi au président Raul Castro la monnaie commémorative du 55e anniversaire de sa fondation.

Cette décision reconnaît la contribution du Chef d'État cubain à la formation de cadres professionnels de la santé.

José Ramon Machado Ventura, vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a présidé ce mardi la cérémonie organisée pour fêter l'anniversaire de ce centre d'études supérieures fondé le 17 octobre 1962 par Fidel Castro.

Le Dr Roberto Morales, ministre cubain de la Santé, a rappelé dans un discours l'exode massif de médecins pendant les premiers temps de la Révolution, exode encouragé par Washington et qualifié par Fidel de manœuvre contre notre pays.

«Ce centre s'est vu confier la tâche de former des cadres professionnels de grande rigueur scientifique et de valeurs éthiques et humanistes dans une université gratuite et accessible à tous » a souligné le ministre cubain.

Aujourd'hui, Cuba recense des centaines de milliers de médecins et d'infirmiers et ses services de santé sont reconnus pour la formation scientifique et les qualités humaines.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/144742-la-faculte-de-medecine-victoria-de-giron-remet-a-raul-castro-la-monnaie-commemorativa-de-ses-55-ans>



**Radio Habana Cuba**